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Energie rinnovabili: a San Cesareo una giornata di studi 
 
Sensibilizzare i cittadini alle problematiche ambientali, favorendo la diffusione della conoscenza 
dell’energia solare: questo l’obiettivo del convegno ‘Una giornata di studio sulle energie 
rinnovabili’, tenutosi giovedì 16 settembre presso il Teatro Auditorium di San Cesareo. Dopo 
l’introduzione del sindaco Pietro Panzironi, esperti del settore quali il dott. Alfio Fiori dell’ESI , 
l’ing. Fabrizio Zuccari, del Gruppo Energia Ambiente del CIRPS, e l’ing. Nicola Gori dell’ESI, 
hanno illustrato ai presenti le opportunità disponibili per recuperare le spese d’investimento dovute 
all’utilizzo di Energia Solare, evidenziando i risultati ottenuti a livello nazionale e locale ed 
indicando gli obiettivi da raggiungere. “È stata una giornata di studi davvero interessante- spiega il 
vicesindaco Massimo Mattogno, promotore dell’iniziativa- che rientra negli indirizzi di governo e 
negli impegni che questa Amministrazione ha preso nei confronti dei cittadini. La vera sfida da 
affrontare nei prossimi anni  e a cui il nostro comune vuole puntare è volta al risparmio energetico 
e allo sfruttamento delle fonti energetiche rinnovabili per questo abbiamo affidato ad un Consorzio 
Universitario l’elaborazione di un Piano Energetico Comunale per la produzione di energia da 
fonti rinnovabili. Il piano programma consentirà di individuare le azioni, distinguendole per fasi, 
volte a produrre ed utilizzare progressivamente la quota di energia rinnovabile da prodursi a 
livello comunale, in modo da conseguire un risparmio generalizzato sugli usi energetici, 
producendo così effetti positivi, sia in termini di protezione dell’ambiente globale che di riduzione 
dell’inquinamento su scala locale. Un ringraziamento in particolare va agli organizzatori 
dell’iniziativa”. Soddisfatto dell’incontro anche il sindaco Pietro Panzironi: “Tra gli obiettivi 
prioritari di questa amministrazione c’è quello di migliorare i livelli di efficienza energetica di 
strutture ed edifici di proprietà comunale attraverso fonti di energia alternative rispettose 
dell’ambiente. Allo stesso tempo, vogliamo promuovere la realizzazione di analoghi interventi da 
parte dei privati allo scopo di contribuire al raggiungimento degli obiettivi fissati a livello 
nazionale attraverso le cosiddette politiche per Kyoto. Risulta quindi fondamentale informare i 
cittadini attraverso azioni di comunicazione e sensibilizzazione come quella tenutasi giovedì 
scorso. L’obiettivo prioritario è quello di motivarli all’utilizzo di queste forme energetiche e nel far 
crescere la sensibilità comune verso il risparmio energetico”.  
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